
出外訪人追求信息 

傳福音是我們基督徒生活緊要且終極的目標（二） 

讀經：腓一 27 

『只要你們行事為人配得過基督的福音，…就是

你們在一個靈裏站立得住，同魂與福音的信仰一齊

努力。』 

傳福音不是工作，乃是生活 

我們在這裏是為甚麼目的活著？乃是要擊

敗仇敵，釋放靈魂脫離他的手。主在馬太十二

章二十九節說，『人怎能進壯者家裏，搶奪他

的家具？除非先捆綁那壯者，纔能洗劫他的

家。』壯者就是撒但，他的家具乃是活的人。

我們必須洗劫他的家，釋放他的家具；我們必

須從他手中釋放寶貝的靈魂。我再說，這似乎

只是基督教福音化的工作，但實際上，這是很

不一樣的。這不是一項工作而已，這乃是一種

生活。我們是為著傳福音而活。 

福音化、福音、傳揚這些辭都是正確的，卻

被今天基督教錯用了。基督教把福音化的工作

僅僅當作一種工作、一個活動、一種運動。然

而，新約給我們看見，傳福音必須是一種生

活。這是我們的生活。我們在這裏乃是為此活

著。傳福音是我們的生命和生活。你為甚麼在

這裏活著？如果你說你活著是要讀大學，那就

錯了。你是基督徒，你不是為讀書活著。你乃

是為著傳福音的生活而讀書。所以，你必須在

學校裏傳福音，不只用你的話來傳，更是藉著

你的行事為人、你的生活和工作。 

你必須說話。有人說我們不該說太多。然

而，你必須說很多話。你說得越多越好。如果

你說一萬句，只要有一句被人接受，那就賺

了。這比一無所有來得好。共產黨員訓練人為

其理想說話。然而，你若去讀人類歷史，就能

看見傳揚或『宣傳』是召會發明的。你知道報

紙是怎麼發明的麼？報紙的發明有很大程度

是因著宗教改革。改革者率先使用報紙，目的

是為著傳揚。很可惜今天的基督教已經失去這

項傳承，而仇敵魔鬼和世人，卻拿起報紙來使

用；在這事上，召會遠遠落後。我們必須『宣

傳』，我們必須傳揚。傳揚是召會發明的，我

們已經失去，如今我們必須恢復。所以，你們

要出去傳揚。 

你是一個活的人傳揚福音，就必須用你的

口、耳、眼、鼻、雙手和雙腳來傳揚。你要用

兩隻手寫，用兩隻腳行走；我們必須用我們全

人來傳揚。我們是活的傳揚者，不是職業傳道

人。你若認識神的經綸，你就領悟召會在地上

的目的乃是傳揚，這傳揚不是僅僅福音化的工

作，乃是身體上所有活肢體的生活。整個身

體，連同所有活的肢體，乃是為著征服仇敵、

釋放靈魂、將其帶來歸與基督、並用這些人作

材料建造身體這個目的而活。 

召會需要新的人 

歷史告訴我們真實的光景。我在地上活了許

多年，作真基督徒四十多年，進到這工作中也

超過三十五年了。已過二十年來我曾在遠東、

歐洲和美國，看見許多團體。我說真話，你若

要找到一班活的基督徒團體，就必須有以下這

五方面的平衡而能充分的事奉主。這五方面就

是：生命、亮光、召會、事奉、至終是傳福音。

我看見有些團體在生命上很豐富，在知識上卻

很貧乏。我也看見有些團體在知識上很豐富，

我與其中一個團體在一起一段時間。他們當中

有一個人被稱為『活串珠』。他們在知識上很

豐富，在生命上卻很貧乏。已過我認識一些團

體在生命和知識上都很豐富，但在召會生活方

面卻很貧乏，所以就不持久。有些團體甚至宣

稱自己在生命、知識、和召會生活上都很豐

富，但他們卻缺少傳福音。經過五年之後，同

他們聚會的人數仍然一樣，再過五年還是沒有

增加。他們總是說，『主與我們同在，召會何



等美好！』十年過去都很美好，但聚會的仍然

是同樣的人。至終，到了第十二年，他們失去

興趣，就解散了。一九五七年我看到這事發

生，一九六三年又有一次。另一個例子，我最

近收到一封信，說到一個團體聚了二十多年，

也失去興趣而解散了。他們說，『我們在這裏

作甚麼？年復一年，我們還是那班人。』 

一個家庭若只有妻子和丈夫，頭五年是很美

好的。再過五年，甚至二十年，可能仍然美妙。

然而，過了二十五年，他們就會感覺不好了。

他們需要一些孩子，一些『新人』。同樣，召

會需要一些新人。召會要剛強，你必須正常的

生產，出生。如果下一週有五十人受浸，全召

會都會焚燒起來。一面，我很高興看見最近一

次福音聚會中有幾個人接受主；有人奇怪單單

一次福音聚會就有這麼多人承認主耶穌。另一

面，已過我曾看見一千人站起來承認主名。幾

個人接受主是好的，但按照我的經歷，這似乎

就像兩滴水而已。不過，弟兄姊妹已經很興奮

了。有人宣告：『這太美妙了！』然而，如果

你願意竭力、禱告並作工，把更多的人帶進

來，下一週你可能會給五十人、一百五十人、

或二百人施浸。那時你會興奮到顧不得喫了。

已過我曾看見這樣的事。召會需要新的出生，

召會需要新人。 

每當有人題議要傳福音，所有聖徒的靈都會

響應。在聖徒靈裏的聖靈尊重這事，因為這是

今世神在地上的目的。然而，召會已經失去對

這事的看見，所以現今我們必須恢復這事。我

們必須看見我們在這裏作甚麼。我們在這裏單

單是聚在一起，在主日早上有美妙的信息聚

會，而在晚上有很好的擘餅聚會麼？我們在這

裏是為著週中很好的禱告聚會和讀經聚會

麼？然後下一週、下個月、下一年一直重複的

作麼？不需要再過五年，甚至就在今年，如果

你不帶進更多人，至終有人會說，我們不需要

來在一起了；我們中間就會失望、沮喪。（摘自

《憑生命的路傳揚福音》88～92頁） 

補 844  我是個新約福音祭司 
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一  我是個新約福音祭司，  帶罪人歸神是我天職， 

挨家去尋訪平安之子，  神生命湧流不止； 

傳揚福音救罪人，      當作祭物獻給神， 

天上都因此喜樂歡欣，  我神也喜悅滿心。 

（副）何榮耀！這樣的工作，使我天天新又活， 

      何美妙！這樣的生活，使我常常結新果。 

 

二  我是個新約福音祭司，帶領人歸神，勞苦不辭， 

使人能甘心獻上自己，作活祭滿足神心意； 

宣揚基督供應人，  警戒、教導，成全人， 

直等到將人在基督裏，  成熟的獻上給神。 


